



『希望・創造・友情』あふれる学校

すずかぜ

都立花畑学園

第2号

R5/4/25 発行

花畑学園の学校だより



豊かな心を育てる教育活動を目指して

副校長 野澤 良介

先日の全校保護者会では、たくさんの保護者の方に御参加いただきありがとうございました。令和5年度の学校経営計画の説明の中で、デジタル教育について説明をさせていただきましたが、その中で学校長から次のようなお話がありました。

「デジタル教育も大切。同時に心が豊かになる体験やわくわくする楽しい経験が必要」

デジタル教育については喫緊の教育課題として、本校でも授業の中でタブレット端末を活用したり、オンラインシステムを活用したりするなど試行錯誤しながら進めています。そこで大切になることは、ただデジタル教材を使うということではなく、デジタル教材を活用して、児童・生徒の主体性や対話性を引き出していくということだと考えています。昨年度のスポーツフェスティバルでは、知的部門、肢体部門の児童・生徒、地域の小学校、高等学校、地域の住民の方でたすきをつないでリレーを行いました。アンカーは肢体部門高等部の人工呼吸器を使用している生徒でしたが、アッカスマートという生徒の微細な動きをキャッチして動きにつなげるデジタル教材を活用して、最後にゴールテープをきりました。デジタル教材を活用して、主体性や対話性（人と人とのつながり）を引き出すことができた事例だったのではないかと考えています。

今年度も学校行事や授業の中でわくわくできる取組や人と人とのつながりを深めていく取組をとおして、児童・生徒の豊かな心を育てる教育活動を目指していきます。

【教務部より】 教務部担当主幹 小宮山 都美

先日は全校保護者会に多くの保護者の方に御参加いただき、ありがとうございます。3年間、様々な制限の中で教育活動を実施してまいりましたが、今年度は教育活動がより活発になってきます。全校保護者会で校長よりありましたように「Step by Step」を motto に、着実に丁寧に教育活動を継続、展開してまいります。

明後日からは個人面談がスタートします。保護者の皆様には、お忙しい中お時間をいただきますが、子供たちの御家庭や放課後等デイサービス等での様子を伺ったり、学校での様子をお話しさせていただきながら、子供たちの更なる成長につなげていきたいと思っておりますので、御協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

【生活指導部より】 生活指導部担当主幹 藤波 暁

生活指導部は、安全で安心な学校作りを目指し、主に3つの業務を担当しています。「通学」に関わる面では、スクールバスの運行管理や一人通学練習の計画、実施、放課後等デイサービスとの連携等を行っています。「防災」に関わる面では、地震、火事、水害に備えた避難訓練の実施に加え、今年度からはJアラートを想定した訓練も計画し、非常時への備えに力を入れた防災教育を進めます。また、地域と連携した災害対策等も行っています。そして、「安全・生活」に関しては、月初めの安全点検、交通安全や防犯教育、いじめ対策や体罰根絶のアンケートを計画的に実施していきます。

これらの業務に真摯に取り組み、お子様の充実した学校生活を支えていけるよう努力していきます。そのためにも、保護者の皆様をはじめ、放課後等デイサービス、警察署や消防署、足立区、荒川区や近隣住民の代表の方などの御協力は欠かせません。どうぞよろしくお願いいたします。